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Einbürgerungsinitiative 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.630 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele Menschen wurden inzwischen angeschrieben, um sie über die 

Möglichkeit der Einbürgerung informiert zu werden? 

2. Wie viele Anträge auf Einbürgerungen wurden je in den letzten fünf Jahren 

gestellt? (bitte aufschlüsseln nach Herkunftsland) 

3. Wie viele davon wurden bewilligt? (bitte aufschlüsseln nach Herkunftsland) 

4. Wie viele wurde abgelehnt? (bitte aufschlüsseln nach Herkunftsland) 

5. Was sind die häufigsten Hindernisse, die eine Einbürgerung erschweren? 

6. Was unternimmt die Stadt, um diese zu beseitigen? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtrat Schuy erklärt  

1. stellvertretender Vorsitzender Dr. Hoppe die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

Dr. Bernd Hoppe Andrea Herschelmann 

1. stellvertretender Vorsitzender  Schriftführerin 




